

バスケットボールクリニックを開催しました。

6月21日(土)、昨年竣工した和木小学校の体育館をお借りして、和木ミニバスを含め10チーム75名の皆さんに参加いただきバスケットボールクリニックを開催しました。

4回目となる今回のクリニックは女子バスケットボールチーム「JX-ENEOSサンフラワーズ」の現役選手がコーチを務めました。

和木ミニバスのみなさんと選手で記念撮影



JX-ENEOSサンフラワーズ参加選手

新原茜、寺田弥生子、高橋礼華、木林稚栄、岡本彩也花、大沼美琴、川上麻莉亜、中村優花、宮崎早織、山田愛、西山詩乃、小山真実



《ENEOS杯ミニバスケットボール大会の開催について》

毎年、和木ミニバスの皆さんに参加いただいている大会を、次のとおり開催いたします。

日時: 7月27日(日) 9:00~

場所: 大竹市総合体育館



「瀬戸内海クリーン作戦(護岸清掃)」に参加しました。



6月16日(月)、製油所に隣接する小瀬川および瀬戸内海に面した護岸において、所員およびパートナー会社の社員で清掃活動を行い、発砲スチロールや流木等、多くの漂流物を回収しました。

本活動は環境省が実施する「3000万人瀬戸内海クリーン作戦」の一環で、24回目の参加となります。

「ENEOS わき愛あいの森」で森林保全活動に取り組みました。

私たちは蜂ヶ峯総合公園および八幡山公園の森を「ENEOS わき愛あいの森」として、保全活動に取り組んでいます。

6月7日(土)、蜂ヶ峯総合公園内の「やまもも園」と「栗園」において、和木町林業研究会のご指導のもと、社員とその家族、OB が和木町役場の皆様と一緒に除伐・下草刈りを実施しました。

